

## BAB VI

### KESIMPULAN DAN SARAN

#### 6.1 Simpulan

Dari hasil pengkajian asuhan kebidanan komprehensif mulai dari persalinan, masa nifas dan bayi baru lahir yang telah dilakukan untuk menyelesaikan Laporan Tugas Akhir ini dapat disimpulkan bahwa asuhan kebidanan yang dilakukan pada Ny. I dengan ketuban pecah dini di RSUD Indramayu adalah sebagai berikut:

- A. Hasil asuhan kebidanan selama Ny. I melalui data sekunder yang diperoleh dari buku KIA dan hasil wawancara. Klien dalam keadaan baik selama pemeriksaan di dokter kandungan dan BPM sebanyak 7 kali. Faktor terjadinya KPD pada Ny. I adalah usia ibu yang terlalu muda dan merupakan perokok pasif. Usia ibu yang masih terlalu muda untuk hamil termasuk dalam kategori risiko tinggi dalam kehamilan. Suami dan mertua yang merokok di luar rumah tetapi ibu sering dekat dengan suaminya saat merokok atau saat ibu berada di ruang tamu, pintu rumah dibuka saat suami merokok di luar sehingga asap rokok masuk ke dalam rumah dan orang-orang di ruangan itu menghirup asapnya.
- B. Selama proses persalinan ditegakkan diagnosis utama Ketuban Pecah Dini yaitu Ny I melahirkan secara spontan, pengobatan atau penatalaksanaannya dilakukan sesuai dengan SOP pelayanan dan keselamatan pasien di RSUD Indramayu.
- C. Selama masa nifas, manajemen yang diberikan kepada Ny. I sudah sesuai dengan baik. Selama pemeriksaan pada kunjungan nifas, Ny. I dalam keadaan baik dan tidak ada masalah yang dialami selama nifas.
- D. Perawatan bayi baru lahir, bayi lahir normal dan tidak ada komplikasi pada bayi seperti asfiksia yang telah dijelaskan dalam teori bahwa ibu yang mengalami KPD dapat menyebabkan komplikasi pada bayi yaitu hipoksia

atau asfiksia. Kemudian neonatus berkunjung 3 kali dan bayi dalam keadaan baik, tidak ada masalah yang dialami bayi.

## **6.2 Saran**

### **A. Bagi Profesi Bidan**

Diharapkan bidan dapat lebih meningkatkan kualitas dalam penanganan kasus ketuban pecah dini dengan mengikuti SOP dan teori terkait kegawatdaruratan terutama di masa pandemi ini.

### **B. Bagi Penulis**

Setelah dilakukan analisis dalam penelitian ini diharapkan dapat menjadi penyempurnaan proses belajar mengajar dan persyaratan kelulusan dalam bentuk tugas akhir serta melatih kemampuan menganalisis permasalahan yang ditemukan.

### **C. Bagi Tempat Penelitian**

Dalam hal ini diharapkan dapat menjadi masukan dalam pengelolaan asuhan kebidanan ketuban pecah dini di RSUD Indramayu. Diharapkan bidan di RSUD Indramayu lebih meningkatkan penanganan asuhan kebidanan pada kasus KPD dengan mengikuti SOP dan teori terkait. Hal ini sangat penting untuk mencegah komplikasi yang terjadi saat pasien mengalami KPD.

### **D. Untuk Institusi Pendidikan**

Hasil asuhan kebidanan ini diharapkan dapat memberikan masukan kepada institusi pendidikan agar lebih efektif dalam membuat jadwal yang ada agar tidak berbenturan saat melakukan asuhan dan pengembangan pengetahuan yang ada khususnya tentang ketuban pecah dini, agar ilmu yang diajarkan lebih aplikatif dan hasil penelitian ini diharapkan dapat bermanfaat sebagai media pembelajaran dalam proses di lembaga pendidikan